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 					 						  					 						  					 						  				  			 		 		 			Ser?o beneficiados os bairros Manoel Alves Siqueira e Horto
Florestal com obras de drenagem e pavimenta??o, e o bairro Jo?o Ferraz de Ara?jo receber? a
constru??o de uma quadra poliesportiva. A prefeita Vera Costa assinou os contratos de repasse dos
recursos na sexta-feira (12). 	 	 		? 	 		? 	 		? 	 		Texto: Prefeitura de Gua?u? 	 		Foto: Prefeitura de
Gua?u?/Luiz Ferreira 	 		? 	 		Pavimenta??o, drenagem e constru??o de quadra poliesportiva
contemplar?o tr?s bairros de Gua?u?. A Prefeitura investir? R$ 1,75 milh?o por meio de recursos do
Governo Federal, via Minist?rios das Cidades e do Esporte. Na sexta-feira (12), a prefeita Vera
Costa fez o anuncio dos investimentos e assinou os contratos de repasse dos recursos do
Or?amento Geral da Uni?o (OGU), durante reuni?o em seu gabinete. 	 		? 	 		Participaram do
encontro, tamb?m, os secret?rios de Obras, Infraestrutura e Servi?os P?blicos, Hermes Guimar?es,
e do Planejamento, Jos?lia Silva; o superintendente de Esportes, Tiago Crisi; o presidente da
C?mara, Paulinho do Vitalino e os vereadores Alex Sandro Matain, Sandra Machado, Edielson de
Souza, Rubens Marcelino, Jos? Luiz Pirovani e Wagner Duffrayer; a gerente Regional de Governo
da Superintend?ncia Sul da Caixa Econ?mica Federal (CEF) no Esp?rito Santo, Jocilda Nunes e o
gerente da ag?ncia da CEF de Gua?u?, Wander Lizardo; al?m de moradores dos bairros
contemplados. 	 		? 	 		Do investimento total de R$ 1,75 milh?o ser? destinado R$ 1,5 milh?o ?s obras
de drenagem e pavimenta??o dos bairros Manoel Alves Siqueira e Horto Florestal, com recursos do
Minist?rio das Cidades, por meio de indica??o da senadora Rose de Freitas. J? o bairro Jo?o Ferraz
de Ara?jo receber? aporte de R$ 250 mil, para a constru??o de uma quadra poliesportiva, via
Minist?rio do Esporte, por meio de indica??o do deputado federal Carlos Manato. 	 		? 	 		No caso dos
projetos de drenagem e pavimenta??o, quando da execu??o, as obras ser?o contempladas ainda
com sinaliza??o vertical e horizontal, conforme novas regras do Minist?rio das Cidades. 	 		? 	 		A
prefeita Vera Costa destacou que o empenho para essas realiza?es ? uma luta antiga da sua
administra??o. ?Estamos trabalhando conforme a engenharia da Caixa para alterar e aprovar o
projeto o mais r?pido poss?vel. Estou feliz porque esses tr?s bairros estavam no meu planejamento
para melhorias?, afirmou. 	 		 			
 				 					  			  		 	 	 		De acordo com a prefeita, a organiza??o foi fundamental para capta??o dos
recursos. ?Para as tr?s obras n?s j? possu?amos projetos feitos pela Secretaria de Obras e j?
hav?amos adiantado, inclusive, as licen?as ambientais, por meio da Secretaria do Meio Ambiente.
No caso dos recursos indicados pela senadora Rose de Freitas, a libera??o foi conseguida no dia 30
de dezembro de 2015, e s? foi poss?vel porque j? t?nhamos tudo adiantado?, explicou. 	 		? 	 		A
assinatura dos contratos de repasse de recursos da OGU ? o instrumento para garantir acesso ao
recurso destinado ao munic?pio pelas indica?es parlamentares. A opera??o de repasse, gest?o e
fiscaliza??o da aplica??o dos valores ? feita pela CEF. A previs?o ? que todos os acertos do projeto
de engenharia estejam prontos at? 30 de mar?o e ap?s a aprova??o, a inten??o ? licitar todas as
obras at? 30 de abril. 	 		? 	 		A gerente Regional de Governo da CEF, Jocilda Nunes, enfatizou que a
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libera??o final dos recursos depende, ainda, do cumprimento de etapas como a regulariza??o do
projeto e a licita??o. ?Esses recursos vem do or?amento da uni?o e existe uma preocupa??o por
parte de toda a equipe da Caixa de que sejam efetivadas realmente melhorias para a popula??o.
Para finalizarmos o repasse ? importante que a prefeitura entregue uma s?rie de documentos. O
fato de projeto e licen?as j? estarem adiantados facilita o nosso trabalho?, aponta. 	 		 			
 				 					   			  		 	 	 		 Alegria 	 		? 	 		A felicidade por ver um sonho t?o pr?ximo de ser realizado, estava
estampada nos olhares dos moradores dos bairros contemplados com os recursos que permitir?o a
realiza??o das obras de infraestrutura. 	 		? 	 		A presidente da associa??o de moradores do bairro
Manoel Alves Siqueira, Mirian Navarro, disse que o cal?amento ? o primeiro pedido da comunidade.
?? uma vit?ria e ? o que a popula??o mais cobra. Para os moradores ? primordial e todo mundo
ficar? muito feliz?, afirmou. 	 		? 	 		De acordo com a presidente da associa??o de moradores do
bairro Jo?o Ferraz de Ara?jo, Luciana Silva Oliveira, s?o 15 anos lutando para conseguir a quadra.
?Depois de tanta luta estamos perto. ? importante, porque vamos tirar as crian?as da rua e criar um
espa?o com mais seguran?a para a pr?tica de esportes?, pontuou. 	 		? 	 		J? a presidente da
associa??o de moradores do bairro Horto Florestal, Maria Lucia Dias, apontou a melhoria no acesso
?s ruas do bairro como ponto principal. ?Pra gente vai ser uma maravilha, porque enfrentamos
problemas como barro e poeira. ? uma luta nossa e gra?as a Deus estamos vendo as coisas
caminharem?. 	 		? 	 		Parceria com o Legislativo 	 		? 	 		A parceria com a C?mara Municipal de
Gua?u? esta em total sintonia e foi un?nime entre os vereadores participantes do encontro, a
import?ncia das obras e o empenho da administra??o para a capta??o dos recursos. 	 		? 	 		O
vereador Alex Sandro Matain lembrou que essa ? mais uma etapa para conseguir os recursos.
?Preciso destacar a transpar?ncia da prefeita Vera com os moradores que aqui est?o, assim a
comunidade conhece como funciona a burocracia que envolve a libera??o de verba. ? um trabalho
da prefeita que come?ou l? em 2013, quando a administra??o regularizou d?vidas e recuperou as
certid?es para que a prefeitura pudesse conseguir captar recurso dos governos estadual e federal?.
	 		? 	 		Para o vereador Edielson Rodrigues, foi importante o trabalho de recuperar a capacidade de
captar recursos. ?Diferente de gest?es passadas, que chegaram a perder mais de R$ 10 milh?es
destinados ao munic?pio, hoje existe um compromisso de uma equipe para capta??o dos recursos?,
afirma. 	 		? 	 		? 	 		? 	 		
 		 	 		 ? 	 		 Informa?es para a imprensa  	 		Superintend?ncia de Imprensa Oficial 	
		comunicacao@guacui.es.gov.br 	 		www.guacui.es.gov.br 	
		www.facebook.com.br/prefeituradeguacui 	 		www.youtube.com/prefeituradeguacui 	
		www.twitter.com/guacui_gov 	 		(28) 3553-3389 	 		? 	 		? 	 		? 	 		*Os textos produzidos pela
assessoria de comunica??o da prefeitura de Gua?u? podem ser reproduzidos gratuitamente, apenas
para fins jornal?sticos, mediante a cita??o da fonte: Assessoria de Comunica??o/ Prefeitura de
Gua?u?. 	 	 
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